Ungeschlagen beim Turnier in Langensteinbach

Beim Kleinfeldturnier des SV Langensteinbach am Samstag, 27.07.2019, blieb unsere Mannschaft in allen fünf Spielen ungeschlagen. Aufgrund der Tatsache, dass man selbst auch keinen Sieg landen konnte, beendete die Mannschaft das Turnier, das ohne Finalspiele ausgeführt wurde, auf dem vierten Platz.

Konnte man im ersten Spiel gegen den SV Hohenwettersbach noch kein Tor erzielen, ging man in den kommenden Spielen gegen den SV Langensteinbach, SV Langensteinbach-Traditionsmannschaft, TSV Etzenrot und Kickers Pforzheim immer in Führung. Leider bekam man In allen vier Spielen das Gegentor zum Ausgleich nahezu mit dem Schlusspfiff.

Besonders ärgerlich war dies beim Spiel gegen Etzenrot, als der Ausgleich quasi mit dem Schlusspfiff durch ein Eigentor fiel.

Unterm Strich wäre mehr drin gewesen bei diesem Turnier; so hätte es locker für den zweiten Platz reichen können - mit etwas Glück wäre sogar der Turniersieg möglich gewesen. Aber leider konnte man die Überlegenheit nicht nutzen und musste sich letzten Endes mit dem besagten vierten Platz begnügen.

Etwas versöhnlich wurde es bei der Siegerehrung, als Heinz Lehr für den besten älteren Spieler und Daniel Rauch als bester Torhüter des Turniers ausgezeichnet wurden.

Bereits jetzt der Hinweis auf das anstehende Pokalfinale am 27.07.2019 um 18:30 Uhr in Bruchhausen. Die Mannschaft würde sich über zahlreiche Unterstützung sehr freuen.

Die Ergebnisse im einzelnen:

SCW – SV Hohenwettersbach 0:0 SCW – SV Langensteinbach 1:1

SCW – SV Langensteinbach (Tradition) 1:1 SCW – TSV Etzenrot 1:1

SCW - Kickers Pforzheim 3:3

Es spielten: D. Rauch, T. Supper, A. Hasselbach, H. Lauer, S. Merkl, T. da Costa, H. Lehr, S. Schlund, H. Bruno, A. Oswick

Tore: T. da Costa (3), S. Schlund, A. Oswick, T. Supper.